



柏木幸平議員

柏木 住民説明会での意見や要望への対応、連絡会の体制づくりは。また、国、県及び町との合同チームによる激特事業への考え方は。

町長 意見や要望については、国との十分な協議をし、測量実施についても地域にお願いいたします。また、各連絡会での要望は、町でまとめ国との交渉をします。合同チームは重要なことですので、今後検討をいたします。

一般質問

一般質問関係の記事は、各議員から提出された原稿を基に掲載してあります。



本庁建設課内に災害復興対策室を設置

守れ!

子供の命

教育長／悩みを

受け止める

柏木 いじめを苦しめた子供の自殺や死傷事件が相次ぎ、深刻な社会問題となっている。本町の現状と指導体制はどうか。

教育長 深刻な事案はありませぬ。いじめに発展する可能性のある事案が26件報告されており、指導体制については、心の教育の充実や命の大切さを全小中学校で繰り返し指導し、児童生徒の悩みを積極的に受け止めるよう努めます。

その他の質問

- ・ 商工業者の要望、町づくりについて
- ・ 携帯電話、学校給食、教職員住宅について



日高政勝議員

予算編成の基本方針は

町長／持続可能な財政基盤確立

財政

日高 経常収支比率100・4%、実質公債費比率20・2%という極めて硬直化した中で、平成19年度予算編成方針を伺う。

町長 持続可能な財政基盤確立という観点から、両指数の改善のため、公



平成19年度予算編成作業

債費負担適正化計画に基づいた地方債発行額の抑制と普通建設事業の大幅な見直し、行革の一層の推進と事務事業の見直しで歳出削減を図り、経常収支比率の改善に努めます。

財政非常事態
宣言の考えは

町長／もう少し
時期を見る

日高 収入に対する借金返済額の比率が県内本土市町でワースト1である。

財政健全化に向けて、非常事態宣言を行う考えは。

町長 今回の財政危機は、本町独自の原因のほかに、三位一体改革、税源移譲など地方財政全般に係わり、全国共通しています。現時点で宣言しても町民には訴えられませんが、具体的解決策が見いだされるのか、もう少し時期を見てみたいと思います。

その他の質問

- ・ 財政健全化への取り組み